

猛暑お見舞い申し上げます

道内は、ここにきて猛暑日が続いております。

さて、過日7月25日(日)ルスツリゾートホテルにて「2021年度北海道スキー連盟教育本部会議(夏季)」が開催されました。

本会議は、本来であれば道連教育本部理事をはじめ道内のSAJ専門委員、SAJ技術員、SAH技術員などの道連教育本部を一同に会して、「教育本部会議・夏季研修会」を開催する予定でしたが、このコロナ下の状況から、規模を縮小した中で開催されたとのこと。

今回の会議では、教育担当理事、SAJ専門委員、テクニカルアドバイザー正副委員長、各統括正副部長の約60名がルスツに参集し、昨シーズンの各事業報告と新年度に向けての事業計画等について協議。

特に、3年目を迎えるSAJの会員登録システム・シクミネットについては、従来の教育関連の登録業務を各地区連の協力での代理入力から「個人入力」に取り組むとのこと。

また、道連が長年実施してきた研修会の毎年受講の奨励についても、来るシーズンからSAJの規程どおり「2年に1回の受講」にするとのこと。

暑い日が続きますが、コロナ感染対策をしっかりと行い、水分補給も摂りながらこの猛暑の夏を乗り切りましょう。

シー・ハイル！！

